
令和5年度　学校評価アンケートのまとめ
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■主なご意見と次年度に向けた改善案 

 

１． 本校の教育方針、目指す学校像は適切で、理解できる。 

・開校 80 周年にちなんだイベントを行うのは大変良い事だと思いました。 

 

２． 子供は、学校に行くのを楽しみにしている 

・担任の先生は楽しく興味の惹かれる授業に懸命に取り組んでおられ、学校全体の雰囲気も良く、楽

しく学校に通えている。 

・２年生の職場訪問は良かったと思います。今後、体験等も取り入れていただけると、より興味がも

てるのかなと思いました。 

・遠足は学年が上がったのに前年度と同じ場所だった。場所を変えて欲しかった。 

・PTA 役員だけでなく、積極的にボランティアを募っていたのは良かったと思います。 

次年度に向けた改善案 

・学習意欲を高めるように授業改善を一層進める。 

 

３． 子供は、友達と協力し充実した学校生活を過ごしている。 

・給食の時間を班ごとにお友達と楽しく過ごせる時間にして欲しいです。 

・子供にもっと活躍の場を与えると、より自主性や責任感が生まれ、より生き生きとするように思い

ます。 

・コロナ禍の中、少しずついつもの日常に戻りつつあり、学校行事も戻ってきて嬉しく思います。音

楽会を楽しみにしております。 

次年度に向けた改善案  

・「子供に活躍の場を」という意見があった。大きな行事だけではなく、例えば遊ぼう会や委員会など、

様々な場で子供が活躍できるように、ねらいを明確にした活動を進めていく。 

 

４． 子供は、集団生活に必要なきまりを守り、挨拶や礼儀を身に付けている。 

・朝、開校までに待つ時間が無駄に思う。 

・大人と話す際に、敬語を使えない。 

次年度に向けた改善案 

・小中一貫教育の取り組みとして、中学生と連携した「あいさつ運動」を行う方向で調整している。 

・安全を確保することから教員の勤務時間前に入室はできない。登校開始時刻をしっかり守って登校

するように保護者に協力いただく。 

 

５． 子供は、命を大切にする心や思いやりの心が育ってきている。 

次年度に向けた改善案 

・引き続き、全教育活動を通じて、人権尊重の理念をもとにした教育活動を推進する。 

 

６． 子供は、進んで読書をしている。 

次年度に向けた改善案 

・本を楽しむ、親しむ機会は設けているので、来年度以降も継続していく。地域や家庭の協力も必要

である。 

 （週１図書、週２朝読書、読書旬間、探検ラリー、読み聞かせなど） 

 

７． 子供は、進んで外遊びをし、体力向上に励んでいる。 

・体育発表会を今年のように午前中開催でお弁当なしにして頂けると 仕事をしている身としては と

ても有難かったです 
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８． 学校は、基礎学力の定着を図るために、教育内容や方法を工夫しながら、分かりやすい授業・楽

しい授業に努めている。 

・家で宿題を見ていて、子供がわかっていない様子が見られる。 

・学校公開で一人一人発表する場を設けていただき、子供の様子を見ることができてよかったです。 

次年度に向けた改善案 

・導入されるデジタル教科書を活用してより分かりやすい授業にしていく。 

 

９．学校は、子供のことについての相談や連絡に適切に対応している。 

次年度に向けた改善案 

・区の施策として､子供と全面に向き合うために､２月(試行)から学校の電話は１６：４５までになる。 

・来年度もスクールカウンセラー、心のふれあい相談員との連係を進める。 

 

１０．学校は、学校での子供の様子をわかりやすく伝えたり、教育活動の公開を適切に行ったりしている。 

・普段のクラスの様子を、お便り等で知らせていただけるとありがたい。 

・運動会や学校公開で子供の様子を観ることができてよかったです。普段の授業の様子も、先生がこ

まめにタブレットで動画を送ってくれるので、助かっています。 

次年度に向けた改善案 

・今後もホームページ、クラスルーム等で子供たちの活動の様子を配信していく。 

・令和６年度からの練馬区の施策により、土曜授業を年４回とし全て学校公開とする。 

 

１１．学校の施設・設備は充実している。 

・体育館の空調設備の設置は大変ありがたい。 

・体育館の音響が見違えるほどよくなった。 

 

１２．学校は、子供の安全確保に努力している。 

・雷雨の際に下校を止めてくださった対応はとても良かったと思います。これからも状況に応じて安

全を守る対応をお願いいたします。 

・努力はしているだろうが、事故が多すぎる。結果が伴っていない。まずは安全指導の年間計画を確

認してほしい。一言声をかけてから下校させるなど、放課後の事故も減るように努力してほしい。 

次年度に向けた改善案 

・それぞれの教員が信頼されるよう今後も努力していく。 

・生活指導夕会で、事故については詳しく報告することを徹底する。特に、体育の授業での事故につ

いては、同じ事故を繰り返さないようにするため、授業の目標と内容、学習活動を検証していく。 

・学習活動に向けた安全配慮義務まで提案する。 

 

１３．学校は、保護者や地域と連携してよりよい学校教育を進めようとしている。 

・4月の集団登校期間中くらい合唱の朝練を辞めた方がいいと思います。合唱だからと高学年が集団

登校に参加できないのは残念です。新一年生が登校や同じ地域の子供たちに慣れる期間なのでこの

期間は全員が集団登校した方がいいと思います。 

 

１４．学校は、タブレットパソコンや電子黒板などを使用してよりよい学校教育を進めようとしている。 

・1年生の毎日の連絡がタブレットでくるのは大変ありがたい。 

・タブレットの使用時間などルールを子供が守っていない。 

・タブレットの反応が遅く使いにくそうである。 

次年度に向けた改善案 

・タブレットの使用ルールについて、家庭と連携しながら子供たちに徹底していく。 

 

１５．学校は、算数の習熟度別指導を効果的に行っている。 

１６．子供は、授業で外国語活動・外国語科の学習に意欲的に取り組んでいる。 


